

Castelló organiza una marcha por los estudiantes cristianos asesinados en abril en Kenia - Levante de Castelló - 02/05/2015

Castelló organiza una marcha por los estudiantes cristianos asesinados en abril en Kenia

► La concentración silenciosa, impulsada por la diócesis, tendrá lugar hoy a las 7 de la tarde desde el parque Ribalta

EFE CASTELLÓ

■ El Secretariado de Migraciones de la Diócesis de Segorbe-Castelló y los estudiantes del Máster Internacional en Estudios de Paz y Desarrollo de la Universitat Jaume I han organizado para hoy sábado una marcha silenciosa en homenaje a los estudiantes cristianos asesinados el pasado 2 de abril en Kenia.

La marcha, que se desarrollará por las calles de Castelló, llevará por lema «Tu silencio no me disgusta, me asusta», y tendrá lugar justo un mes después del asalto perpetrado por la milicia

yihadista somalí Al Shabab a la Universidad de Garissa, al este de Kenia, y en el que fueron asesinados 147 estudiantes.

Según ha informado la diócesis, la manifestación saldrá el sábado 2 de mayo a las siete de la tarde desde el parque Ribalta y recorrerá las calles Zaragoza, Colón y calle Mayor hasta llegar a la plaza de la Paz, donde se leerá un manifiesto en castellano, valenciano e inglés y diferentes mensajes de apoyo por parte de los participantes.

Con este acto «se quiere rezar por todos los cristianos que están siendo perseguidos en el mundo, rendirles homenaje y también denunciar el silencio mediático que está habiendo ante esta masacre a nivel mundial», han señalado las mismas fuentes.